

Ciudad de México, a 09 abril de 2024

EXIGEN DIPUTADOS FEDERALES DEL PRI, PAN Y PRD JUSTICIA PARA HUBERTO AMEZCUA Y LAS VÍCTIMAS DEL CRIMEN ORGANIZADO EN EL PROCESO ELECTORAL

- *El coordinador Rubén Moreira informó que la crisis de inseguridad en Jalisco, no permite que el partido tricolor tenga candidatos en 13 municipios.*
- *La diputada Cuquis Camarena acusó que el clima de violencia se ha incrementado en Jalisco, por la desarticulación en la coordinación de seguridad, promovida desde Palacio Nacional.*
- *El coordinador del GPPRD, Francisco Huacus hizo un enérgico llamado a las autoridades federales, estatales y electorales a asumir su papel para detener la violencia.*
- *El vicecoordinador del PAN, José Elías Lixa pidió que de aquí a la jornada electoral se sienta la intervención del Estado para proteger a los candidatos.*

Los Grupos Parlamentarios del PRI, PAN y PRD en la Cámara de Diputados, exigieron justicia para todas las víctimas del crimen organizado en el actual proceso electoral, y en especial por Humberto Amezcua Bautista, candidato que buscaba la reelección por la Coalición Fuerza y Corazón al municipio de Pihuamo, Jalisco, en donde fue asesinado.

En conferencia de prensa, los diputados federales Rubén Moreira, José Elías Lixa, Francisco Huacus y Cuquis Camarena hicieron un llamado enérgico al gobernador de Jalisco, a las autoridades federales, locales y electorales para que garanticen la seguridad de los hoy contendientes a un puesto de elección popular.

Acompañado por integrantes de las tres bancadas, el coordinador priista Rubén Moreira expuso que el crimen está desatado en esa entidad, en la que por el riesgo no tienen candidatos en 13 municipios. Precisó que en el actual

gobierno de Jalisco han sido asesinadas 8 mil 771 personas, entre ellas un exgobernador y por año, hay una cifra de 2 mil personas desaparecidas.

El líder congresista urgió se aclare inmediatamente el crimen de Humberto Amezcua, que las autoridades locales y federales de la mesa de paz actúen y otorguen garantías a los candidatos, en todo el territorio del estado con protección, y, por último, que en el municipio de Pihuamo y los que están cerca de Colima se lleven a cabo operativos para que se puedan desarrollar las campañas.

En su oportunidad, la diputada tapatía Cuquis Camarena aseguró que la desarticulación de la seguridad en los tres órdenes de gobierno promovida desde Palacio Nacional ha llevado a una delincuencia e inseguridad imparable en la mayor parte de los estados y municipios. Indicó que hasta el momento hay 52 candidatos asesinados por lo que este proceso electoral se encamina a ser el más violento en la historia del país.

En su intervención, el vicecoordinador del PAN, José Elías Lixa, hizo un llamado enérgico al Gobierno de Jalisco, y a nivel nacional, a garantizar la seguridad de las y los candidatos en el actual proceso electoral.

“Que de aquí a la jornada electoral se vea, se haga presente, se sienta la intervención del Estado para proteger a quienes aspiran a las candidaturas, a quienes aspiran a ocupar un espacio político, pero también a garantizar que las ciudadanas que los ciudadanos pueden ejercer su derecho a votar y a participar en política de manera libre”

“Estamos viendo lo que advertimos desde hace meses, que este podría ser el proceso electoral más violento en nuestra historia”, recalcó.

Enfatizó que “desde el PAN no partidizamos ninguna muerte, nos duele la muerte de un candidato, en esta ocasión hablamos de uno del PRI” y pidió al Gobierno federal redoblar estrategias y parar la violencia que se están viviendo en nuestras comunidades, “que ningún crimen quede impune”, demandó.

Por su parte, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRD, Francisco Huacus Esquivel, hizo un enérgico llamado a las autoridades federales, estatales y electorales a asumir su papel para detener la violencia contra las y los candidatos; así como resolver los asesinatos y atentados ya registrados en todo el país.

La exigencia del perredista es porque “hoy lo que estamos viviendo es la falta de oportunidades de llevar a cabo un proceso limpio, transparente y democrático, donde los ciudadanos salgan a votar con libertad”, eso es alarmante refirió al agregar que existen lugares donde la delincuencia amenaza a aspirantes para bajarles de la contienda y para que no denuncien ante las autoridades.

Huacus Esquivel mencionó un caso en el que, a modo de amenaza, el crimen envió a todos los aspirantes de un municipio coronas de muertos para que dejaran las candidaturas; de ahí el llamado al INE para que tome las determinaciones necesarias ante la falta de una legislación para anular comicios en casos en que se registra un solo abanderado, al que también debe investigarse.

Como comentario final, criticó la burocracia para solicitar la protección para las y los candidatos amenazados por la delincuencia, pues hay casos de sobrevivientes atendidos. A nombre del PRD exigió que las autoridades competentes atiendan las necesidades de quienes aspiran o ya son abanderados, y pidió coordinación entre federación, estados y municipios para que el narco no decida las elecciones.

---oo00oo---